



27 Agosto 2009

■ home ■ impacto ■ metrolima ■ policial ■ internacional ■ lacentral ■ ojoshow ■ deportes ■ familia ■ habla jugador

familia

→ SE PRODUCE POR AGOTAMIENTO EXCESIVO FISICO Y EMOCIONAL

Síndrome de la abuela esclava





→ Cuando los padres trabajan y no pueden cuidar a sus hijos, acuden a la abuela a pedir ayuda; ella siempre está dispuesta a dar su apoyo, asumiendo la responsabilidad de cuidarlos, alimentarlos e incluso atenderlos en sus deberes escolares. Esa carga de trabajo puede provocar el Síndrome de la Abuela Esclava, diagnosticado por Antonio Guijarro, cardiólogo de la Universidad de Granada, quien señala que se trata de un cuadro clínico patológico que afecta a mujeres de edad avanzada con excesivas responsabilidades familiares.

Los síntomas que presenta son cansancio, hipertensión, decaimiento y tristeza. Diagnosticarlo es difícil porque las mismas abuelas no son sinceras con el médico ni con su familia, ocultan sus malestares debido a la educación que han recibido, la cual consiste en darse por completo a su familia pese a sus dolencias. Guijarro recomienda disminuir sus responsabilidades, pero sin afectar su autoestima.

→ **Búsqueda de Noticias**

→ **Tarifas de Publicidad**

→ **Seguridad Ciudadana**



«Embarazó a otra y me dejó»



« »

Ernesto Cavagneri



« LA PELOTA SI SE MANCHA »

Alfredo

